

令和4年度 学校だより 第1号



かしわば

4月号

4月28日 日置市立東市来中学校

変わるチャンス、変えるチャンス!

令和4年度が始まり、早1か月が過ぎようとしています。新入生79人を迎え、生徒247人、職員27人、計274人での出発となりました。東市来中学校の素晴らしい伝統を守りつつ、生徒職員一丸となって新しい歴史を築いていきたいと思っています。

さて、1年生は中学校生活に慣れたでしょうか。すでに多くの人が部活動に一生懸命取り組んでいます。2・3年生はどうでしょうか。先輩として1年生の良き手本となっているでしょうか。

ところで、入学式や始業式で、年度始めは最大の「**変わるチャンス、変えるチャンス**」であるという話をしました。人は誰しも、今までの自分をもっと高めたい・伸ばしたいという気持ちを抱くものです。少し不真面目だった部分を変えたい、挨拶ができなかったから大きな声で挨拶をしよう、授業に真剣にのぞもう、など、一人一人が目標をもって4月をスタートしたことでしょう。そのように一生懸命に変わろうとする気持ちや行動を、お互いに尊重することがとても大切です。

東中生は礼儀正しく、気持ちのよい元気な挨拶ができます。授業にも真剣に取り組んでいます。部活動でも数々の功績を残しています。令和4年度が全ての生徒の皆さんにとって、思い出深く、実り多き1年であるよう先生方も全力でサポートします。凛とした東中生を目指し、一緒に頑張っていきましょう。

保護者の皆様、教育活動へのあたたかいご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。



1年1組



1年2組

凛とした学びの姿

☆ 部活動紹介 (4月9日)



各部が練習風景を披露するなど、新入部員勧誘に頑張りました。4/22現在で1年生の入部者は49人。まだ入部待っています!!

☆ 交通安全教室 (4月13日)



スクールガードお2人を講師にお招きし、自転車の乗り方や鞆の積み方などを実践的に学びました。ルールを守って登下校!

ご入学おめでとうございます

3年間はあっという間です。たくさんの仲間や先生方と共に大いに学び、経験し、大きく、大きく成長してください。



待ちに待った Golden Week

緊張の連続の4月。かなり疲れが溜まっていることでしょう。連休はリラックスして心身共にゆっくり休みましょう。コロナ禍で外出もままなりません、対策をしっかりと行い、可能な限り気分転換をください。一方で、解放感から交通事故やけが、SNSのトラブルなどが心配です。保護者の皆様のご指導よろしくお願いたします。ご家族で楽しい連休をお過ごしください。

5月の主な行事予定

- 2日(月) 校外学習内科検診 (2-3~3-2)
- 10日(火) Q-Uテスト (1年)
- 13日(金) 内科検診 (1年)
3年実力テスト (~14日)
- 14日(土) 生徒総会
- 15日(日) PTA奉仕作業 (3年)
- 16日(月) 教育実習開始 (国・英・体)
- 17日(火) 耳鼻科検診 (1・3年)
- 18日(水) 歯科検診 (2-2~3-3)
- 20日(金) 歯科検診 (1年), 内科検診 (2-2)
- 25日(水) 眼科検診 (全学年)
- 30日(月) 歯科検診 (2-1)